# 便利な駅東リサイクルステーション ごみ出しのルールとマナーを守りましょう!



↑ 古布収集ボックスに不法投棄された靴

## くつは「燃やすごみ」に出しましょう

靴は令和3年4月1日より「資源物(古布)」ではなく、「燃やすごみ」に変更になりました。駅東リサイクルステーション、星が丘古紙古布リサイクルステーション、図書館横古布収集ボックスでは、古布の回収をしていますが、収集対象外の靴が多く出されています。収集していない品目を出すと、不法投棄になりますので、

収集していない品目を出すと、不法投棄になりますので、 ご注意ください。



↑ 収集スペースからあふれ出るペットボトル

#### ペットボトルは「つぶして」 出しましょう

駅東リサイクルステーションでは、「ペットボトル」を 収集していますが、週末は収集スペースからあふれる状態になっています。スペースが満杯の時はお持ち帰りを お願いしていますが、より多くの方が利用できるように ペットボトルはつぶしてから出してください。











↑ 缶収集ボックスに捨てられたスプレー缶

### スプレー缶は「金属類」に出しましょう

スプレー缶は素材がスチールの場合でも、危険防止のために「金属類」での回収となります。

駅東リサイクルステーションでは、収集できませんので、 地区収集の「金属類」の日に出していただくか、月例収 集(赤砂崎公園)、清掃センターへ直接持込みをしてく ださい。また、必ず使い切り穴を開けてから出してくだ さい。

駅東リサイクルステーションなど24時間対応の収集拠点は、皆さんのモラルによって成り立っています。違反が多く、交通機関や近隣などに迷惑がかかると継続が困難となりますので、「ルール・マナー違反」「収集品目以外のごみの持込み」などは絶対に行わないようにお願いします。

# 資源物収集拠点 年末年始お休みのお知らせ

駅東リサイクルステーション、星が丘古紙古布リサイクルステーション、図書館横古布収集ボックスの町内3つの資源物収集拠点は、年末年始期間(12/29~1/3)、受け入れを休止します。年末は12月28日(水)午後3時に閉鎖し、年始は1月4日(水)午前9時から収集を再開しますのでご注意ください。ご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。